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Interrogazione N.   2019/00755   

 

 

 

 

Interrogazione Urgente 

 

Proponente: Dmitrij Palagi 

 

Oggetto: mobike elettriche 

 

 

Il sottoscritto Consigliere comunale, 

 

Appreso a mezzo stampa di quanto dichiarato dal sindaco Nardella a fine agosto  che l'obiettivo della sua 

amministrazione sarà di raggiungere 120 km di piste ciclabili dai 90 esistenti, per la nascita di "una vera e 

propria bicipolitana" e che entro la fine del 2019  saranno messe in circolazione le nuove mobike elettriche, 

con 80 km di autonomia e 25 km/h di velocità massima; 

 

Sottolineato che Mobile, nata nel 2016 in Cina  da Hu Weiwei e Davis Wanged,  in poco tempo è diventata 

la prima e più grande azienda smart-bike sharing ed è l più grande operatore al mondo in questo settore; 

 

 Valutata l’urgenza dell’interrogazione per gli eventuali costi dell’operazione; 

 

Considerato che  da tale annuncio consegue come si sia già dovuto provvedere a realizzare accordi con 

Mobike, anche se non ci risultano in essere dei bandi inerenti a questo nuovo servizio; 

 

Considerato come l'attuale situazione potrebbe comportare costi straordinari e fuori scala se l'onere del 

nuovo modello fosse a carico dell'Amministrazione; 

 

  

INTERROGA IL SINDACO E L’AMMINISTRAZIONE PER SAPERE 
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Se l’amministrazione abbia bandito un bando per l’assegnazione del servizio di bike elettriche; 

   

Se l’adozione delle nuove mobike elettriche comporti dei costi per l’amministrazione; 

. 

 

 

 

 

Il Consigliere comunale 

Dmitrij Palagi     

 

 

 

 

 
 


